
          6 月 4 日（火）12:00 開会 

          小澤 興 幹事 

会長の時間  高島 章行 会長 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

会長の時間をいただきます。 

今日はクラブフォーラムでございまして、各委員会の

皆様から今週来週にかけて、一年の振りかえりをしてい

ただくということでございますのでよろしくお願いい

たします。 

前回もお話させていただきましたが、小澤年度の第 1

回の理事会につきましては、今月前倒しで実施させてい

ただきます。 

また、あと 1ヶ月ではございますが、喝破道場訪問と

いう事業がまだ残っております。最後まで気を引き締め

てお勤めを果たさせていただきたいと思いますので、皆

さんよろしくお願いいたします。 

最後に、地区のほうから、当クラブがこの指とまれの

国際奉仕功労賞を表彰され、表彰状が届いております。

今後とも国際奉仕を頑張ってやっていければと思いま

す。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

幹事報告    小澤 興幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日、高島年度最後の理事会がございました。四国

喝破道場訪問ですが、6名で行って頂きます。高島

年度最後の仕事になるかと思います。 

 長山会員が 6 月 20 日で 80 歳になるということで、

6 月いっぱいで退会したい旨連絡ありました。理事

会で了承しました。 

 すべての障害児の幸せを守る会から寄付をお願い

したいということで、1万円を了承しました。 

 6 月の第 3例会のあと、小澤年度の理事会を行いた

いと思います。7月以降は最終週になるかもしれま

せん。ぜひよろしくお願いいたします。 

 

委員会報告 

 

雑誌・広報委員会      山縣委員長 

 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

縦書 13ページ、日立港 RCの小松さんがまた載りま

したので紹介したいと思います。 

横書き 29ページ、第 2820地区の地区大会の模様が

載っています。 

今月号の特集は、「地域とともに」と「親睦月間」

です。 

 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 25年 06月 04日（火） 【プログラム】クラブフォーラム /本年度委員会 

次 回 例 会：平成 25年 06月 11日（火） 【プログラム】クラブフォーラム /本年度委員会 

■会 長  高 島 章 行 ■副 会 長  小 澤  興 
■幹 事  小 澤  興  ■会報委員  遠  藤  陽  夫 
 

例 会 報 告 



 

出席報告    星 勝治委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

35名 19名 16名 57.58％ 7名 78.79％ 6名 

 

 

ニコニコ BOX     白石満義委員長 

 

 最終月です。気をひきしめて行きたいと思います。 

高島会長・小澤幹事・須田 晃・山本忠安・ 

石川國博・鹿志村高道・小山高一・弓野博司・ 

千葉省三・大森孝之・宮本尚彦・川崎健輔・ 

星 勝治・山縣敏史・川村昌弘 

 第2回日立南リトルリーグ主催の潮風杯ティーボー

ル野球大会に御協賛頂きました。ありがとうござい

ます。 

白土仙三郎 

 結婚記念のお祝いいただきました。ありがとうござ

いました。 

石川 悟 

 6 月 8 日浜の宮で第 2回オフィスバロンカップを開

催します。日立市内の公式戦に出れない子供達のサ

ッカー大会です。時間がある方は観戦して下さい。 

木本貴一 

 梅雨はどこへ行った。 

白石満義 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 24,000 円 累計額 1,253,121 円 

 
 
 
プログラム 

 

クラブフォーラム／本年度委員会 

職業奉仕委員会           木本委員長 

 

 恒例でございます優良従業員表彰を行ないました。 

 職場訪問ですが、私どもの職場の研修を見ていただ

きました。人間は人間に対して優しくなければいけ

ないんだということを感じて頂いた方も沢山おら

れたのではないでしょうか。 

 外部卓話は、浅草 RCの小田切様に有意義なお話を

していただきました。 

 

 

 

社会奉仕委員会           鹿志村委員長 

 

 5月の卓話の時に、一年間の活動報告をさせていた

だきました。 

 小澤年度も委員長を拝命いたしましたので、今年度

出来なかった河原子海岸清掃をさせていただきた

いと思います。 

 また、多賀駅前の清掃に関しましても、石碑のあた

りを中心に清掃活動をしていきたいと思います。 

 日立ふきのとうの会の支援として、栽培した唐辛子

を皆さんに買っていただきました。次年度も販売し

たいと思います。 

 特別支援学校につきましても、これからも支援して

いきたいと考えています。 

 

新世代奉仕委員会      小山委員長 

 

 青少年の育成という大切なプログラムを目標とし

てやっています。 

 今年度も日立南 RC 杯ミニバスケットボール大会の

支援を行ないました。 

 ライラに、明秀学園の生徒さん 2名とリ・シエイさ

んを派遣しました。 

 青少年育成に関する地域関連基幹事業の支援、協賛

をしてきました。 

 最後に喝破道場の訪問、支援があります。 

 名称が、青少年奉仕に変わるようです。次年度も委

員長を務めますのでよろしくお願いします。 

 

ロータリー財団委員会     川崎委員長 

 

 ロータリー財団は、寄付が主な仕事です。 

 財団の寄付（110ドル/人）、ポリオの撲滅（20ドル

/人）、ベネファクター（1クラブ 1 名以上）の 3 つ

をすべて達成しております。 

 ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって終了。 


